

## Nachrichten

### Guten-Morgen-Eberswalde

„Ein einzigartiges Projekt in Deutschland“

**Beitrag:** Guten-Morgen-Eberswalde

Datum: 15.01.2016

Rubrik: [Gesellschaft](#)

Zur 445. Ausgabe von Guten-Morgen-Eberswalde wurde es besonders, denn es stand die Veranstaltung selbst im Vordergrund. Die Hamburger Universität HafenCity hat im Rahmen des Wissenschaftsjahres Zukunftsstadt 2015 deutschlandweit Projekte genauer unter die Lupe genommen, die Städte seit ihrer Entstehung geprägt haben oder es noch tun werden. Dabei viel die Auswahl auf acht Städte in Deutschland. Darunter sind Städte wie Berlin, Regensburg, Wuppertal und die Barnimer Kreisstadt Eberswalde. Der Perkussionist Demian Kappenstein, der bereits bei Jazz in E. die Eberswalder begeisterte, war für die musikalische Untermalung zuständig. Mit einigen speziellen „Drumsticks“ und anderen Werkzeugen, sorgte er für außergewöhnliche Zwischenspiele. Guten-Morgen-Eberswalde-Veranstalter Udo Muszynski ist besonders stolz auf das Projekt und hofft, auch andere Städte für solch eine Konzeption zu begeistern. Die Veranstaltung Guten-Morgen-Eberswalde stößt auf Begeisterung, so auch bei dem Wirtschafts-Interessen-Ring WIR. Vorsitzender des Rings Marco Zucknick übergab einen Check in Höhe von 2.000 Euro zur Fortführung der Erfolgsreihe. Und schon am kommenden Samstag geht es weiter mit Guten-Morgen Eberswalde. Diesmal mit der Band „BLUME“, sie überzeugen mit gewagte Technik und Volldampf. Los geht es wie immer um 10:30 Uhr im Paul-Wunderlich-Haus in Eberswalde.

Bericht: Sebastian Gößl

Kamera/Schnitt: Milan Wul

**Link:** [http://www.odftv.de/mediathek/24616/Guten\\_Morgen\\_Eberswalde.html](http://www.odftv.de/mediathek/24616/Guten_Morgen_Eberswalde.html)